

L'esprit scientifique d'Élie a éveillé son intérêt pour le litige.

Qu'est-ce qui vous a le plus surpris chez Davies au cours du processus d'entrevue et pourquoi?

J'ai été très étonné de voir à quel point le processus est individualisé et authentique. On pourrait s'attendre à l'inverse de la part d'un cabinet qui met autant l'accent sur l'excellence, mais ça témoigne au contraire de la structure *lean* du cabinet et de l'importante collégialité qu'on y retrouve.

Qu'est-ce qui vous attire dans la pratique du droit?

L'apprentissage constant. Le droit évolue, les enjeux changent, et chaque client apporte une nouvelle réalité à comprendre. Chaque dossier pousse à se réinventer et à voir les choses sous un nouvel angle. C'est une carrière en mouvement continu, et c'est justement ce qui m'anime énormément.

À quel personnage de fiction vous identifiez-vous le plus et pourquoi?

Jean Valjean dans *Les Misérables*. Son chemin vers la rédemption, sa quête incessante de justice et son humanité face à ses erreurs passées m'inspirent profondément. À l'image de Valjean, je crois fermement qu'il est toujours possible de se réinventer et de faire une différence positive dans le monde.

Élie Parisé

Étudiant

Montréal

438.817.9601

eparise@dwpv.com

Faculté de droit

Université de Montréal